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为扎实开展国有资产监管重点项目、重点场所火灾隐患排查整治

工作，确保政投公司安全生产形势平稳。12月 21日，政投公司制定

并印发《关于开展 2016 年元旦春节前安全生产检查督查活动的通

知》。 12月 22日，公司领导班子成员陈杰、陈继良、文良武、杨兴

武、罗钦分两组对市政务中心、合肥大剧院、合肥体育中心、安徽国

际会展中心、合肥滨湖国际会展中心、合肥泓瑞金陵大酒店等项目安

全生产管理工作情况进行全面检查。 

在前期要求各部门、各单位全面开展安全自查工作，重点加强冬

春火灾防控工作的巡查，对巡查出的隐患问题及时进行整改的基础

上，本次检查，一是安全基础资料检查。重点查各项目是否建立健全

了各项安全生产规章制度，是否成立专门的安全生产组织机构，是否

明确安全生产管理人，各类大型活动是否经过相关部门审批，是否有

活动预案，每月防火巡查开展情况，对承包、租赁单位的安全管理工

作是否开展、是否签订安全管理目标责任书等。二是现场安全检查。

重点检查各项目的消防通道是否畅通，公共监控系统是否正常，火灾

自动报警及联动控制系统是否运行正常，电梯、锅炉等特种设备是否

进行年检等。 

通过本次安全生产检查督查活动，摸清了公司所属项目存在的隐

患，落实了整改措施和责任，实现了源头防范和长效管理，对存在的

事故隐患和苗头，要求各部门、各单位按照“一岗双责、齐抓共管”

的原则，对查出的隐患逐项研究，制定整改方案，逐项落实整改措施，

能整改的立即整改，不得拖延。 
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12月 18日，安徽省人大常委会原副主任任海琛，省政协原副主

席郑牧民，省贸促会会展行业协会会长高红妹，秘书长张俊等领导莅

临合肥滨湖国际会展中心调研政文会展公司工作。 

调研组重点参观了合肥滨湖国际会展中心登录大厅、主展馆和 9

号馆，并就推进政文会展公司进一步发展进行座谈。高红妹在座谈时

表示，省贸促会会展行业协会将尽所能帮助会展企业，及时反映会展

企业的困难和建议，引领本地会展企业与会展经济发达地区沟通，积

极邀请全国乃至国际性的会展行业精英来肥参观考察。 

任海琛在座谈时指出，会展业的发展有利于带动其他产业，扩大

地方影响力，政文会展公司自成立以来做出的成绩有目共睹，要促进

合肥会展业的可持续发展，政文会展公司还应开发自身资源优势，调

研市场，设计可行性方案，政府全力配合，开发自主品牌展会和特色

展会。政文会展公司主要领导对调研组的建议、意见及给予的帮助表

示感谢。表示，政文会展公司一直致力于推动合肥市会展经济健康、

持续发展，不断创新改革，努力将会展打造成合肥的一张耀眼的名片。 

 

 

12月 20日，合肥市会展行业协会第三届换届选举大会暨会员代

表大会在安徽国际会展中心行政会议室隆重召开。政投公司副总经

理、政文会展公司总经理文良武当选第三届会展行业协会会长。 

本次换届选举大会主要回顾总结了第二届理事会工作，宣读协会

《章程》修改说明，并由会员表决选举产生新一届理事会及协会候选

负责人。大会还确立了市会展行业协会下一步工作重点：一是制定行

业准入标准，协助政府部门进一步完善体制改革；二是进一步做细展
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会信息统计，将重复项目进行整合；三是完善沟通渠道，实现政府与

企业间、协会与会员间、会员与会员间的有效沟通；四是建设人才培

训基地，全面培训专业展览公司；五是全面协调会展保障链，建立大

综合服务体系。 

文良武在会上表示，将在新一届协会工作中，和大家一起把会展

协会作为发展合肥会展业的平台，充分利用合肥滨湖国际会展中心和

安徽国际会展中心，努力打造合肥滨湖会展集聚区。同时，切实维护

会员的合法权益，提高服务质量，着力加强会展协会的自身建设，为

把会展业培育成为合肥市经济的主导产业作出积极贡献。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

报：市国资委 

送：公司经营班子成员、各部门、各所属子公司 


